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１　日時、場所、出席状況等

第１回 日時 場所
出席
状況

第２回 日時 場所
出席
状況

第３回 日時 場所
出席
状況

２　学校評議員に求めた事項

３　学校評議員の意見

４　学校運営に反映した事項

５　課題その他
①地域小中学校への出前講話（授業開始前16：40の時間帯しかできない。アルバイトを休ませなければなら
ない）　②発表した内容をどのように観光ビジネスに落とし込むか
④放課後指導の職員負担増　⑤地域人材のキャリア教育への協力
⑥夜間の生徒練習に対する引率教員の負担増

令和5年度県立学校学校評議員の運営状況について(報告)

○下記の項目について全日制、定時制の状況を報告し意見を求めた。
①学校の教育目標および経営方針について　②学校の行事計画、行事等の近況について
③進路状況について　 ④生徒指導状況について
⑤生徒の活躍について　⑦学校評価と課題について(3回目）

①定時制の平和学習のと李組は素晴らしい。是非継続して多くの生徒達の体験に繋げ、県民に広く知らせて
ほしい
②観光分野が好調であるがどこも人手不足である。観光コースからの人材育成に期待している
③昨年低迷していた出席率が向上している(定時制）
④全定ともに部活動での活躍、資格取得など学校全体活気づいている。地域としても連携して取り組んでいき
たい
⑤介護職員として働きながら奨学金を返済する取り組みを立ち上げた。是非次年度協力をお願いしたい
⑥地域公民館との連携に関して（文化祭祭時の地域伝統行事の連携昨年に続くが上手くできた。次年度もお
願いしたい。）

①平和学習を通した自己肯定感向上の取り組み
②地域に根ざした観光コースの取り組み（全国高等学校生徒商業研究発表大会でマーケティング部が地域
に根ざした観光をテーマに優秀賞受賞）
③遅刻指導の教科により勤怠状況が大幅に改善
④資格取得への更なる支援の強化
⑤次年度進路指導部とタイアップする
⑥次年度商工祭予定なので、旗頭演舞など引き続き地域公民館に協力をお願いする

   令和５年12月12日付け教県第1744号により依頼のありましたみだしについて、下記のとおり報告しま
す。

評議員3名出席（2名委任）

令和5年12月21日
(木)16：00～17:00

会議室 評議員４名出席（1名委任）

評議員4名出席（1名委任）

記

令和5年7月20日
(木)15：00～16:00

会議室

令和6年3月15日
(金)16：00～17:00

会議室


